
Первый кубок памяти героя

«Я впервые играю на кубок, который носит чьё-то имя. Это очень
ответственно.  Но я не понимаю, какое отношение Герой Советского
Союза имеет к флорболу», — поделился своими размышлениями
юный игрок из петербургской команды.

Подробнее

http://gatchinka.ru/sport/pervyj-kubok-pamyati-geroya.html

